
霧島市立佐々木小学校 令和５年度２月号

「まとめ」と「準備」の３学期
校長 瀬戸山 文隆

「三寒四温」という言葉があるように，例年２月になると寒暖を繰り返しながら，
徐々に温かくなっていきます。プロ野球選手にとっても，この時期，レギュラーシー
ズンに向けたキャンプやオープン戦が始まり，まさに，「球春到来」と言ったところ
でしょう。先日，本校にグローブを贈ってくれた大谷翔平選手も，キャンプ練習中の
一挙手一投足に世界中から注目を集めているようです。
本格的な春の訪れを前に，我ら「佐々木っ子」も，４月の進級に向けて，毎日学習

や生活に一生懸命取り組んでいます。この３学期は「まとめ」と「準備」の学期です。
今の学年で学習した内容は，しっかりと身に付けてから進級させたいと思います。誰
にでも苦手なことや興味のもてない分野はあるものです。小学校の内は，多くの分野
を幅広く学習することが求められています。それらの学習や経験を通して，子供たち
は新たな発見をし，自分の可能性を広げていきます。そのためにも，苦手なことや興
味のもてない分野でも，少しでも克服し，自信をもって次のステップに進んでいって
ほしいと思います。
また，この時期，次のステップへの「準備」も大切

です。４月になって慌てないように，今の内から心の
準備をしておくと安心です。新しいクラスや新しい先
生，新しい学習など，異なる環境が待っています。１
学年成長した自分の姿を思い浮かべながら，人への接
し方や学習への興味･関心･意欲など，どのように対応
していけばよいか，少しイメージを膨らませておくと
よいでしょう。
さらに，御家庭においても，次の３つのことについてお力を入れていただき，安心

して進級できるよう準備をお願いいたします。１つ目は，「早寝・早起き・朝ごはん」
を習慣化して生活のリズムを確立することです。決められた流れにしっかり適応でき
る心身があってこそ，子供たちは力を発揮し，より楽しい学校生活が送れます。２つ
目は，「元気のよい挨拶と返事」がしっかりできることです。挨拶と返事はコミュニ
ケーションの基礎とも言われ，豊かな人間関係を築くことができます。３つ目は，「人
の話をしっかり聴く」ということです。「聴くこと」は，人の話に集中し，よく理解
するための重要なスキルです。子供は「聴く力」を身に付けることで，「聴く→分か
る→楽しい→もっと知りたい→聴く」という学びの好循環が生まれ，学力向上にもつ
ながります。
大谷翔平選手は，昨シーズン中に痛めた右肘の手術を行い，この春季キャンプに臨

んでいます。キャンプでは，リハビリや体力つくり，そして本格的なバッティング練
習へと移っていき，今シーズンの開幕を迎えることでしょう。佐々木小でも，来年度，
一回り成長した子供たちが大活躍できるよう，３学期残りの期間を充実したものにし
ていきたいと思います。保護者・地域の皆様方にも，引き続き，御支援をよろしくお
願いいたします。

ささきっ子
【学校教育目標】

夢・挑む・佐々木！

【校訓】
かしこく やさしく たくましく

←←本校インスタ

１２３フォロ
ワー達成！



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  
  なわとび大会に向け，朝の体力つく

りや体育の時間を利用して練習に励ん

できた子供たち。本番では自分の目標

を達成しようと，一生懸命に跳ぶ姿が

見られた大会となりました。あたたか

い御声援，ありがとうございました。 

 

  
１学期の３，４年生研究授業の成果と課題

を踏まえて，１／２２（月）に低学年算数の

研究授業が行われました。家庭学習と連動し

た授業展開やタブレット等のＩＣＴ活用，極

小規模校におけるガイド学習の在り方につ

いて研修を深めました。 

ロサンジェルス・ドジャーズの大

谷翔平選手が，全国の小学校に寄贈

したグローブが，１月 19日，本校に

も届きました。贈呈式では，子供たち

が校長先生からグローブをいただ

き，グローブの感触を確かめたり，キ

ャッチボールをしたりしました。 

 
 

  令和６年度入学予定の新一年生と保護者を対

象に，「新一年生入学説明会・体験入学」を行い

ました。入学にあたっての心構えや準備するもの

等の説明，児童とのふれあい活動を実施しまし

た。新年度の入学式で 

新一年生を迎えられる 

ことを，全児童および 

全職員で楽しみにして 

います。 

入学説明会・体験入学 

 
 「 」がいっぱい！  佐々木小    

大雪の朝 給食スタンプラリー こどもゴルフ倶楽部 学校保健委員会 

 

 

市の花いっぱいコンクールで，

「金賞」を受賞し，令和元年度か

らの連続受賞が５年となりまし

た。子供たちと職員が協力して取

り組んだ成果が実を結びました。 

 

 


